

Fecha: 16/10/2024 Audiencia: 7.200 OPINION Sección: \$152.626 Tirada: 2.400 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$1.002.600 Difusión: 2.400 Vpe portada: \$1.002.600 Ocupación: 15,22%

Vpe:



Pág: 13



RENUEVAN ÁREAS VERDES DE LA PLAZOLETA ALEXIS SÁNCHEZ DE TOCOPILLA

Con la entrega de las obras a la comunidad finalizó el proyecto que permitió el hermoseamiento y recuperación de áreas verdes en la Plazoleta Alexis Sánchez en Tocopilla, iniciativa presentada por la Fundación Cultural de la Municipalidad de la comuna y ejecutada con el Fondo Ambiental de Minera El Abra. El proyecto buscó convertir este espacio en un atractivo turístico y eliminar diversos focos de basura en el centro de la ciudad.

La iniciativa incluyó luminarias solares, la renovación de la pintura del monumento de Alexis Sánchez, la instalación de placas informativas y basureros confeccionados con material 100% reciclado.

